



11 Pièces

300 m²

Réf. V3323MGS

2 290 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier très résidentiel au calme et proche toutes commodités et de la Mougins School, spacieuse et élégante villa sise sur un beau terrain plat d'environ 2 900 m² avec piscine chauffée et pool House. Le rez de chaussée offre un spacieux salon avec cheminée, cuisine, une chambre en suite et dressing et 2 autres chambres se partageant une salle de bain. Avec un accès indépendant, 2 chambres et une salle de bains. Le 1er étage est dédié à la chambre de maîtres avec dressing, salle de bains et terrasse. Un bureau, une salle de sport, complètent cette propriété.

In a very quiet residential area close to all amenities and the Mougins School, spacious, elegant villa set on approx. 2,900 sq.m of flat land with heated pool and pool house. The ground floor features a spacious living room with fireplace, kitchen, en suite bedroom with dressing room and 2 further bedrooms sharing a bathroom. With independent access, 2 bedrooms and a bathroom. The 1st floor is dedicated to the master bedroom with dressing room, bathroom and terrace. An office and gym complete this property.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

